

# 委員会では視察や調査・研究を行っています

## 総務財務委員会（4月27日：東広島市）

今年度、政策提案の課題としている「人口対策」について調査・研究を行うため、東広島市にオンライン視察を実施しました。人口動向、移住・定住、関係機関との連携、情報発信の状況等について調査の結果、地理的環境の違いがありながらも、部局を横断した課題や施策の整理、案件ごとのワーキンググループづくりや興味を引くホームページやテクノロジーを駆使した情報発信など共有課題も得られた視察となりました。



オンライン視察の様子

## 厚生文教委員会（3月16日：三原市清掃工場及び三原市不燃物処理工場、5月27日：三菱重工業(株)三原製作所）



不燃物処理工場の視察の様子

本委員会では、「ごみの減量化」について調査・研究を行っています。ごみの排出の現状を調査するため、清掃工場及び不燃物処理工場を視察し、実態を把握しました。また、事業系ごみの減量化政策を研究するため、三菱重工業(株)三原製作所にご協力いただき、視察をさせていただきました。分別を徹底し、可能な限り再利用、再資源化することで、廃棄物の排出量を削減されていきました。減量化の姿勢や取り組み内容など、今後、本委員会の政策提案に活かしていきます。

## 経済建設委員会（3月29日：全農ひろしまチャレンジファーム、4月28日：広島市農林水産振興センター）

本委員会では、「農業の振興・新規就農者の促進」について調査・研究を行っています。

調査・研究のため、全農ひろしまチャレンジファーム三原農場・広島市農林水産振興センターへ現地視察に行き、現状や先進事例を聴き取り、課題等の意見交換を行いました。

今後も、先進事例等の視察や農業に携わっている方の意見をお聞きしながら、本市の農業の振興・新規就農者の促進について調査・研究を行っていく予定です。



広島市農林水産振興センターの視察の様子